

## Péronnas

# Direction les championnats du monde en Pologne pour les Diamond's

Il y aura un peu de Péronnas à Cracovie en Pologne ! Les danseuses de Formation Ladiés en rock synchronisé du Diam's club participeront le samedi 28 octobre 2023 aux championnats du monde, une fierté pour les filles, leur entraîneur et tout un club. L'occasion de montrer tout le savoir-faire d'une école qui n'en finit pas de briller.

Le rock synchronisé, c'est une affaire qui tourne plutôt bien à la Fred Danse Académie ! Les danseuses du Diam's Club, sous la houlette de Frédéric Fayard leur entraîneur, ont été sélectionnées par la fédération française pour aller défier le gratin mondial de cette discipline, à Cracovie (Pologne) le samedi 28 octobre. L'occasion est on ne peut plus idéale pour montrer au monde entier que la France, et plus particulièrement Péronnas, sait briller sur les parquets lustrés.

La liste de cette troupe est longue : Anaïs Gallet, Lilou Fayard, Lise Cuisinier, Marie Hubert, Clémence Michel, Solène Benoit, Lana Benzagour, Johana Calvaruso, Anaïs Guillemaud, Cléo Maitret, Clara Guillemot, Léa Perret, Sophie Olivier, Jeanne Pirlot et Malicia Margot ne vont viser que les étoiles.

Loin d'être des amatrices, les 15 danseuses partent avec un palmarès déjà bien rempli : Championnes régionales en 2015, 2016 et 2020, championnes de France en 2015, 2017, 2019 et 2020, vice-championnes de France en 2016, 2018 et 2022, plusieurs fois sélectionnées pour représenter la France au championnat d'Europe et du Monde.

« J'emmène des équipes dans les championnats internationaux depuis 10 ans. La nôtre fait

partie des 3 meilleures en France, indique leur entraîneur, que tout le monde surnomme Fred. Je suis fier des filles et je pense que le Graal serait de finir dans les 12 premières places ». Des ambitions couplées à une solide expérience, c'est le cocktail parfait pour viser les étoiles.

### Un travail acharné et une fierté non dissimulée

L'entraînement est long, intense, rythmé, chronométré. Avec Fred aux baguettes, tout doit être réalisé avec rigueur. « C'est le moment de se faire mal les filles, pas dans deux semaines, encore moins après, c'est maintenant ou jamais » assène-t-il face aux danseuses, entre deux répétitions. Ce rigorisme, c'est ce qui permet d'être satisfait une fois le travail fini, comme dans n'importe quelle activité.

« On est toutes très fières, très contentes de représenter encore la France à l'international, indique Lise. Ça montre que le travail paye et c'est ce qui nous motive à toujours donner plus ». « Cette participation [aux Championnats du monde] est le résultat de beaucoup d'efforts, poursuit Lilou. Maintenant nous avons toutes le même état d'esprit et la même envie de réussir pour aller au bout de nous-mêmes. »

Pourtant, les Diamond's partent avec un léger désavantage : leur non-professionnalisation. Contrairement à d'autres nations, la formation de Péronnas est loin des standards de l'Est européen. « S'entraîner deux fois par semaine, c'est peu, déplore Frédéric. En Europe de l'Est ils sont dans une dynamique de professionnalisation, pas nous ». La concurrence risque d'être plutôt rude...

● Maxime Giralt



Les Diamond's se rendent en Pologne le 28 octobre pour les Championnats du monde de rock synchronisé. L'occasion de représenter la France, mettre en avant le Diam's Club et le savoir-faire de Fred Fayard, leur entraîneur. Photo Maxime Giralt

## Une cagnotte, un vide-dressing et d'autres échéances

Après la vente de gâteaux et la réalisation d'une soirée cinéma en plein air, les danseuses continuent de financer leur voyage comme elles le peuvent. Elles organisent le 15 octobre dès 10 heures un vide dressing à Péronnas, devant l'académie.

Par ailleurs, les danseuses ont lancé une cagnotte en ligne qui est toujours ouverte. Il suffit donc d'acheter quelques vêtements ou de quelques clics pour aider les Diamond's à financer leur périple polonais. Il n'y a pas qu'en rock synchronisé que l'acadé-

mie brille. Le 28 octobre en Pologne également, Lilou Fayard accompagnée d'Andréa Ponsot se produiront en « rock acrobatique danse show », tout comme le duo Lalie Maréchal-Textor et Loan Pirlot. Plus tôt dans le mois, le 14 octobre, il sera question de Coupe du monde de rock sauté pour 4 poulains du club. Deux couples se rendront à Ljubjana en Slovénie : il y aura Alaïs Lacroix accompagnée de Lohan Paysley en catégorie junior et Kelya Benzagour associée à Charly Lacroix en catégorie juvénile.



Les Diamond's du Diam's Club organisent un vide-dressing devant l'académie le 15 octobre. Photo Maxime Giralt

## Bourg-en-Bresse

# Les lycéens en mission humanitaire à Madagascar

C'est reparti pour une 7<sup>e</sup> mission humanitaire. Le 11 octobre, et comme il le fait depuis 2008, Éric Dubiel, enseignant au lycée professionnel Saint-Joseph de Bourg-en-Bresse, va emmener huit jeunes (en classe Terminale Système Numérique) à Madagascar afin de réaliser plusieurs travaux informatiques dans des établissements scolaires. Une aide précieuse pour tous ces jeunes malgaches et leurs enseignants. « Nous serons principalement à proximité de Tananarive dans l'association Akamasoa du père Pédro Opeka où 17 500 enfants sont scolarisés, explique Éric. Équipement de collèges, lycées et maintenant université sont au

programme de notre séjour. Mettant en application ce qu'ils ont appris, les lycéens vont créer 2 salles informatiques (câblage informatique et électrique), les équiper de 20 à 25 postes informatiques. Renouveler du matériel et recycler les matériels obsolètes avec une entreprise sur place spécialisée dans le recyclage de ce genre de matériel. Nous devrions pouvoir nous rendre à Antsirabe (180 km au sud de Tananarive) pour compléter et faire le point sur 2 salles informatiques. Au final, nous allons installer 110 ordinateurs que nous avons nettoyés, reconfigurés en France et envoyé en juin dernier ». Lundi 25 septembre, Éric Dubiel accompa-



Les élèves ont reçu le tee-shirt officiel de la saison. Photo Robert Mas

gné de Christelle Beauvair, principale du lycée et Marc Guillermin, président d'ECD (Énergie coopération développement) ont accueilli les lycé-

ens et leur famille afin de donner les dernières recommandations avant ce long périple qui s'achèvera le 30 octobre. « Vous allez vivre une expé-

rience incroyable commentait la principale en s'adressant aux lycéens et avec ce que vous allez voir et faire vous allez revenir différents. »